

enfocar el problema de la espiral salarios-precios con flexibilidad. «No hay ánimo de frenar la participación salarial dentro de unos prudentes límites», y que recientemente el Gobierno había aprobado convenios colectivos, con perspectiva de amplitud, como el reciente del Metro de Madrid. Anunció que el crecimiento español durante el presente año oscilará como media, entre el cinco y el cinco y medio por ciento, mientras el nivel de desempleo no superará el uno y medio por ciento, lo que garantiza uno de los primeros postulados de la justicia social: el pleno empleo.

Por último felicitó al presidente de la Diputación, a la Diputación y a la provincia, por los esfuerzos que realiza en la promoción de los polígonos industriales de Alcázar y Manzanares y se comprometió a realizar gestiones ante el ministro de la Vivienda para agilizar los trámites para la adjudicación de terrenos.

VISITA AL POLIGONO «ALCES»

Finalmente acompañado del Gobernador Civil, Alcalde y autoridades, el señor Gutiérrez Cano hizo un recorrido por la zona industrial del Polígono «Alces», visitando detenidamente las instalaciones de varias factorías

(Pedro Peral - Lanza, 23-6-74)

Visita de Subsecretario de Gobernación, Excmo Sr. D. León Herrera Esteban, Hijo Adoptivo de Alcázar de San Juan, a nuestra Ciudad

En la mañana del pasado 16 de julio, visitó esta ciudad el subsecretario de Gobernación excelentísimo señor don León Herrera Esteban, hijo adoptivo de esta ciudad, que mantuvo una reunión con el Pleno de la Corporación Municipal, en unión de autoridades provinciales y el Consejo local del Movimiento, así como representaciones de la vida local, para estudiar y conocer detalladamente los distintos problemas que la ciudad tiene planteados en materia urbanística, saneamiento y promoción industrial.

Fue recibido en el Ayuntamiento por el alcalde don Eugenio Molina, gobernador civil, don Andrés Villalobos Beltrán; presidente de la Diputación, don Fernando de Juan Díaz y Lope Díaz; subjefe pro-